

THIERRY DE MONTBRIAL

President and Founder of the WPC

Tout d'abord, je remercie très vivement Monsieur Moussa d'avoir accepté mon invitation et d'être avec nous aujourd'hui. Il arrive tout juste du Caire, après un long voyage, parce que pour aller du Caire à Marrakech, la voie la plus courte passe par Paris, semble-t-il. En tout cas, Monsieur le Secrétaire général, je vous remercie de tout cœur. Je voudrais simplement rappeler que vous êtes une des vedettes de la profession diplomatique égyptienne, du corps diplomatique de l'Egypte, qui a un grand corps diplomatique et que vous avez exercé de nombreuses fonctions comme Ambassadeur, en particulier à l'ONU. Vous avez été pendant 10 ans le Ministre des Affaires étrangères de votre pays. Cela fait tout de même moins que Monsieur Saoud Al-Fayçal, enfin un tiers du temps de Saoud Al-Fayçal, puisque, lui, il y est depuis 30 ans, je crois. Mais, 10 ans, c'est quand même un bail, de 1991 à 2001, donc. Depuis 2001, donc depuis 8 ans, vous êtes le Secrétaire Général de la Ligue Arable. Voilà, naturellement, ces quelques références ne font pas justice aux immenses qualités et au talent de Monsieur Moussa, à qui j'ai maintenant le grand plaisir de passer la parole.